

B

ECONOMÍA
REGIONALES
OPINIÓN
POLÍTICA

BOLSA		
	CMB	VALOR
BOVESPA	4.756,229	7,385
IA	580,323	18,360
HOOGSE	779,500	14,324
PARCSEM	242,571	40,490
GRUPOSIA	10,719	34,390
CAI FINANZAS	298,376	11,500
COMERCIO	583,640	7,560
COLCAP	271,997	15,833
COLOMBIA	103,942	38,770
FINANZ	335,590	1,270
EXITO	273,627	14,440

DIVISAS	
Ampl	\$3.030,37
DOLAR	
	\$3.187,75
Compra	\$2.980,00
Venta	\$3.195,00
EURO	\$1.629,52
REAL	\$0,8184

OTF %	
Berlin Anual	4,65
América	4,36
América	4,35

TCC %	
Berlin Anual	4,35
América	4,36
América	4,36

TASAS CAPT	
A 180 días	4,80%
A 360 días	4,60%
A 540 días	4,60%

METALES	
oro	\$1.250,00
plata	\$1.700,00
platino	\$1.000,00
paladio	\$1.000,00
níquel	\$1.000,00

PETRÓLEO	
Brent	\$56,04
WTI	\$52,04

La Federación de Cafeteros impulsa el emprendimiento

Hasta el 31 de julio está abierta la convocatoria para que jóvenes caficultores, entre 18 y 28 años, inscriban innovadoras ideas de negocio o emprendimiento.

SI ESTÁS ATRASADO EN EL PAGO DE TU IMPUESTO VEHÍCULO AUTOMOTOR TE LA PONEMOS FÁCIL

PONTE AL DÍA EN TU PAGO Y SIGUE CONTRIBUYENDO AL CAMBIO Y DESARROLLO DEL ATLÁNTICO.

2004 a 2014 2017 y 2018

AHORRAS Intereses de mora

2015 o 2016

AHORRAS 70% en sanciones e intereses

GRACIAS AL PAGO DE TU IMPUESTO VEHÍCULO AUTOMOTOR

EL CAMBIO EN EL ATLÁNTICO

YA ES UN HECHO

Págalo antes del 8 de julio ¡PAGAR, PAGA! EVITA LA SANCIÓN DE \$343.000



Minminas dice que hay aumento sostenido de la demanda del combustible. En mayo, producción promedio de crudo fue 894.518 millones de barriles.

Producción de gas crece 10,5% en lo que va del año

Por Lupe Mouthón Mejía

La producción comercial de gas en Colombia presentó un aumento significativo en los cinco primeros meses del año, con 1.040 millones de pies cúbicos promedio día

(mpcd), un 10,5% más que en el mismo periodo del año 2018, cuando fue de 941 mpcd.

"Lo que se observa es un incremento sostenido de la demanda de gas en el país, un combustible fundamental para la transición ener-

gética. El uso de gas natural vehicular, por ejemplo, reduce la contaminación del medio ambiente con cerca del 40% menos de emisiones de dióxido de carbono (CO2) frente a las generadas por un vehículo impulsado por diésel, y

representa una reducción del 100% en material particulado", explicó la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez.

En mayo, la producción promedio de gas del país fue de 1.024 mpcd, con un aumento de 1,9% en comparación con el mismo mes de 2018 (1.005 mpcd), y de 0,32% con respecto a abril de 2019 (1.021 mpcd).

El Ministerio informó que los campos donde creció la producción fueron Pandereta (Gaimito-Sucre) y Cañahuatate (Saha-

gún - Córdoba), mientras que Chuchupa (Manauare-Guajira), Nelson (Pueblo Nuevo - Córdoba) y Nispero (San Marcos-Sucre), declinaron.



Instalaciones de una estación del sistema de transporte de gas de Promigas.

PASA A LA PÁGINA 28

Laboratorio Clínico Continental, primero en la Costa en Acreditación en Salud

El ministro de Salud hizo el reconocimiento en el marco del Segundo Encuentro de Secretarios de Salud Distritales y Departamentales, en Bogotá.

El Laboratorio Clínico Continental es el primer Laboratorio en la Región Caribe en recibir la acreditación de calidad en Salud, distinción otorgada en el año 2009. Recibió la distinción dada por el Ministerio de Salud y Protección Social liderado por el doctor Juan Pablo Uribe en el marco del Segundo Encuentro de Secretarios de Salud Distritales y Departamentales a nivel nacional, realizado recientemente en Bogotá, por seguir siendo pionero y mantener por diez años consecutivos la Acreditación en el Sistema Único de Acreditación.

El Sistema Único de Acreditación en Salud es el conjunto de procesos, procedimientos y herramientas de implementación voluntaria y periódica por parte de las instituciones prestadoras de servicios de salud, los cuales están destinados a comprobar el cumplimiento gradual de niveles de calidad superiores a los requisitos mínimos obligatorios, para la atención en salud, bajo la dirección del Estado y la inspección, vigilancia y control de la Superintendencia Nacional de Salud.

Los actores del sistema de salud deben privilegiar la calidad por encima de cualquier



Fachada de la sede principal del Laboratorio Clínico Continental en Barranquilla.



Parte del equipo humano del Laboratorio Clínico Continental.



Esta es la Acreditación entregada por el ministro de Salud al Laboratorio Clínico Continental.

soportado en un trabajo de construcción colectiva con sus colaboradores y desde luego con todos los agentes implicados como profesionales, sociedades científicas, administraciones competentes y demás.

"Solo los que invierten en el mejoramiento de su talento humano, en la optimización de sus procesos, en la gestión tecnológica, en la calidad de los servicios y en seguridad del paciente, alcanzan la acreditación en salud, por ello invertimos no solo en tecnología, sino en la formación del capital humano de la organización bajo el liderazgo de la doctora Alexa Amatha Palis", precisa.

El Laboratorio Clínico Continental sigue comprometido con la calidad de los servicios, con la seguridad del paciente y con una atención humanizada, con un enfoque centrado en el paciente y sus necesidades, gestionando los riesgos y siendo socialmente responsable, promoviendo de manera permanente la transformación cultural de la Organización.

"Cuando un paciente llega a este laboratorio encuentra un servicio diferente, con un valor agregado dado por quienes prestamos el servicio", agrega.

En el registro histórico no hay muchos laboratorios acreditados en el país, a la fecha solo hay dos, y el único con 10 años continuos de acreditación en salud es el Laboratorio Clínico Continental, cuya sede principal se encuentra ubicada en la ciudad de Barranquilla expandiendo sus servicios a las ciudades de Cartagena y Santa Marta.

Debemos entender que la calidad lo es todo en salud y lo demás son medios para garantizarla".

JUAN PABLO URIBE
Ministro de Salud y Protección Social.

ra de sus actuaciones, para que los colombianos reciban una mejor atención. Cuando una institución se vuelva a la calidad genera orgullo, pertenencia del talento humano y sirve, como se debe, a la gente," afirma el Doctor Juan Pablo Uribe - Ministro de Salud y Protección Social.

Así mismo, la Dra. Alba Garzón González con amplia experiencia en el sector salud del país, destaca que a lo largo de estos años, el Laboratorio Clínico Continental ha trabajado en este esquema de acreditación, gestionando con eficacia y eficiencia los procesos centrados en el paciente y las necesidades clínicas del sector, siempre

CONTENIDO COMERCIAL